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Top 5.2 Sanierungsbedarf Gerätehaus der FFW Klütz

Herr Heiner Rieger von der Feuerwehr berichtet über den Sanierungsbedarf im 
Gerätehaus. Diverse Sanierungsarbeiten sind anstehend, die dringend erledigt wer-
den müssen. In der Vergangenheit gab es bereits Abstimmungen mit der Verwal-
tung, aber es muss schneller Abhilfe geschaffen werden.

Es erfolgt eine rege Diskussion.

Ein Ausschussmitglied schlägt vor, als Unterstützung der Verwaltung und der Politik, 
eine separate Arbeitsgruppe zum Thema „städtische Gebäude (IST-Zustand – Sanie-
rungsbedarf – Umsetzungsprioritäten)“ zu bilden, um letztendlich die Umsetzung 
der Sanierungsmaßnahmen zu begleiten.
Die Arbeitsgruppe soll sich mit dem Sanierungsbedarf in allen städtischen Gebäu-
den beschäftigen.

Alle Ausschussmitglieder schließen sich dem Vorschlag an. Es werden bereits fol-
gende Mitglieder vorgeschlagen:

1. Palm, Angelika
2. Swazina, Uwe
3. Koch, Kathleen
4. Heselhaus, Klaus
5. Lehmann, Stefanie – Energieberaterin und Schornsteinfegerin 

(Herr Rieger klärt mit Herrn Lehmann dessen Bereitschaft zur Teilnahme ab und 
gibt an die Verwaltung eine entsprechende Rückmeldung.)

Des Weiteren erfolgt der Hinweis, dass die Arbeitsgruppe seitens der Verwaltung 
begleitet werden muss.

Für die nächste Stadtvertretung ist ein Beschlussvorschlag zur Bildung der Arbeits-
gruppe „städtische Gebäude“ unter Benennung der vorgeschlagenen Mitglieder und 
der Option auf Nennung weiterer Vorschläge vorzubereiten.


